
Dott. Lorenzo Pernetti

Egr. Sig. 
Direttore 
La Provincia Pavese 
27100 PAVIA 
- sede - 

Pavia, 16 dicembre 2014 

 Caro Direttore, 

mi sia consentito ringraziare il gentile Fabio Pirastu di UILDM Pavia per aver ottenuto, con le 
incoraggianti affermazioni contenute nella sua lettera pubblicata successivamente a quella del 
sottoscritto, la pronta risposta dell’amministrazione che - come ci notizia La Provincia di 
domenica 14 dicembre - si è prontamente “rimboccata le maniche”: a) dettando nuove regole 
per i conducenti di autobus, ora autorizzati da un apposito ordine di servizio a “violare le 
regole” (sic!) previste dal Codice della Strada e da regolamenti interni; b) disponendo un 
piano di adeguamento dei marciapiedi…..almeno quelli più “battuti” (dai disabili, s’intende). 

 Si capisce subito che l’amministrazione, con il supporto delle associazioni più 
rappresentative, ha compiuto un attento ed approfondito esame della problematica, al fine di 
adottare le soluzioni più moderne, efficaci e conformi ai migliori criteri che devono ispirare 
l’attività amministrativa. 

 Ci auguriamo, a dicembre del prossimo anno, di poter leggere un bilancio dettagliato 
sui risultati ottenuti grazie ai generosi e tempestivi interventi odierni, magari corredato di 
relativi costi. 
 Siamo convinti, infatti, che l’amministrazione, prima di autorizzare i conducenti di 
autobus a violare codici e regolamenti e prima di stanziare risorse materiali economiche ed 
umane per adeguare i marciapiedi avrà acquisito precisa contezza di quali e quanti passeggeri 
in sedia a rotelle necessitano (o sono soliti) usare l’autobus, se lo facciano soli o 
accompagnati, in quali tratte e con quale frequenza, etc. 
 Ciò unicamente al fine di non accorgersi, a cose fatte, che si sarebbero potuti adottare 
altri e diversi strumenti per conseguire il risultato dovuto. 

 Già che ci sono - e visto che l’amministrazione dimostra di essere attenta a questi 
argomenti - mi permetto di suggerire a bassa voce anche un controllo a tappeto sui “pass” per 
auto adibite a trasporto di disabili: nove volte su dieci, vedo scendere gente che sgambetta da 
quelle auto ma non carrozzine. E mi chiedo, forse sbagliando, perché? 

 Grazie e Distinti saluti.
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